

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL

REALIZABAN TRABAJOS DE DESAZOLVE

Caen dos hombres en una coladera

Uno de ellos murió y el otro fue llevado de emergencia a un hospital para su pronta atención

KARLA RIVAS

Mientras se realizaban trabajos de desazolve, dos trabajadores cayeron inconscientes al interior de una coladera tras inhalar dióxido de carbono. Uno de ellos murió y el otro fue llevado de emergencia a un hospital para su pronta atención.

La tarde de este lunes, trabajadores realizaban mantenimiento de una coladera en Basamento de norte a sur, Colonia Ciudad Universitaria en la alcaldía Coyoacán.

Fue cerca de las 16:30 horas, que un biker circulaba por la zona cuando de pronto perdió el control y cayó contra el pavimento justo a unos centímetros de la alcantarilla.

Ahí, el motorista accidentado se percató de que dentro de la coladera había dos personas inconscientes.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC sector Universidad resguardaron el lugar mientras personal del Heroico Cuerpo de Bomberos y ambulancias pertenecientes a la UNAM realizaban el rescate de los dos hombres intoxicados por dióxido de carbono.

Y es que de acuerdo con los reportes por parte de las autoridades los trabajadores presuntamente inhalaban una gran cantidad de dióxido de carbono que los hizo desvanecer y caer dentro de la coladera.

Paramédicos brindaron los servicios pre-hospitalarios a las víctimas, pero nada pudieron hacer por Enrique "N" de 51 años pues ya había fallecido, mientras que Jesús "N" de 22 años de edad, fue llevado a la clínica 8 del IMSS.

Hasta el sitio acordonado arribaron elementos de la Fiscalía General de Justicia FGJ de la Ciudad de México quienes tras concluir las diligencias hicieron el levantamiento del cadáver y los trasladaron a la coordinación territorial Coyoacán 3.

Tras el reporte al 911, elementos de los diferentes cuerpos de emergencia acudieron al lugar





@efinfo.mx



Los trabajadores presuntamente inhalaron una gran cantidad de dióxido de carbono que los hizo desvanecer y caer dentro de la coladera /CORTESÍA



EN CIUDAD UNIVERSITARIA

CON OLOR A MUERTE

FALLECE UN TRABAJADOR POR INTOXICACIÓN EN UNA ALCANTARILLA; LA LIBRA UN CHAVO

ROBERTO GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre de 51 años de edad murió cuando trabajaba en el desazolve de una coladera en Ciudad Universitaria.

Los primeros reportes indican que a las 16:30 horas de ayer, personal de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) recibió el reporte de dos personas que presuntamente habían caído en una alcantarilla ubicada el basamento de norte a sur, en la Colonia Ciudad Universitaria, Alcaldía Coyoacán.

Según el informe oficial, la acumulación de óxido de carbono y otros gases provocaron la pérdida de conciencia de ambos trabajadores, quienes cayeron al fondo de la coladera.

Bomberos y paramédicos de la UNAM acudieron al lugar donde encontraron incons-

cientes al hombre y a su compañero, un joven de 22 años de edad, ambos empleados de una empresa, por lo que iniciaron la labor de rescate.

Tras extraerlos de la coladera, se percataron que el

hombre de 51 años ya no tenía signos vitales, presuntamente por la intoxicación, mientras que el otro fue trasladado con vida por una ambulancia de la Universidad a la Clínica 8 del IMSS.

Servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México acudieron pasadas las 18:00 horas para realizar las diligencias correspondientes y trasladar de cadáver al Servicio Médico Forense.

El hombre que falleció tenía 51 años de edad.



UN TRABAJADOR MURIÓ

Se desmayan dos por gases de una coladera

LUIS ALCÁNTAR

Un hombre murió y otro terminó grave en un hospital, luego de que ambos sufrieran una intoxicación cuando realizaban el desazolve de una coladera, en las inmediaciones de Ciudad Universitaria, en la alcaldía Coyoacán.

Fue minutos después de las 16:00 horas, cuando los equipos de emergencia capitalinos recibieron el reporte de un ciclista que pasaba por la zona, de dos personas inconscientes dentro de una coladera ubicada en la calle Basamento, en la colonia Ciudad Universitaria, en Coyoacán.

Al llegar al lugar, policías y rescatistas observaron a Jesús Aguacate Carrera, de 22 años, y a Enrique Rivas Rivas, de 51 años, en el interior de la alcantarilla.

Tras no obtener respuesta por parte de las víctimas, los rescatistas realizaron las maniobras para subirlos a la superficie. Una vez liberados, Jesús fue llevado a un hospital donde se le diagnosticó una intoxicación por monóxido de carbono. Enrique no tuvo la misma suerte y murió en el lugar por la misma causa.

Al menos una hora fue lo que la víctima mortal permaneció en el lugar, hasta que personal de la Fiscalía capitalina ordenó su traslado a un anfiteatro.

Las autoridades ya investigan a qué empresa pertenecían los trabajadores y por qué realizaban sus labores sin el debido equipo de protección, que pudo haber evitado la tragedia.



ESPECIAL



POR PRESUNTA DECEPCIÓN AMOROSA

ESTUDIANTE ESCOGIÓ EL METRO PARA MORIR

En su mochila fue encontrado un emotivo recado póstumo con manchas de sangre dirigido a una compañera de la Facultad de Medicina de la UNAM

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Aquella mañana de lunes significaba un día muy especial para el joven estudiante Carlos Fernando "N", pues él había sido uno de los elegidos por los directivos de la Facultad de Medicina de la UNAM para asistir como invitado especial, dada su excelencia académica, a la Ceremonia de Apertura del Ciclo Escolar 2023-2024 en el Centro Cultural Universitario de Tlatelolco.

Carlos salió de su domicilio muy animado, pues no cualquiera tiene la dicha de ser invitado a este tipo de eventos, pero algo en el camino lo decepcionó y todo lo que instantes antes era pura dicha y alegría se esfumó en segundos.

El semblante del joven cambió en segundos y de la felicidad cambió intempestivamente a la tristeza, tanto que entró en una crisis de depresión, por lo que apresurado sacó una hoja de una de sus libretas y escribió un mensaje dirigido a una compañera de la que al parecer estaba profundamente enamorado.

ACTO SUICIDA

Una vez que terminó de escribir la misiva, el joven estudiante caminó presuroso por el andén del Metro de la estación Copilco, cruzó la línea amarilla y se asomó para ver la llegada del tren.

Luego, ante la mirada atónita de decenas de usuarios, se arrojó intempestivamente al

paso del convoy, sin que nadie pudiera evitarlo.

"¡Auxilio, auxilio!", gritó desesperada una mujer que presencié los hechos, lo que alertó a los vigilantes de la estación, quienes activaron los protocolos de emergencia y pidieron que se cortara la corriente de las vías para tratar de auxiliar al hombre, además de pedir el apoyo de los servicios médicos.

Desafortunadamente, cuando el cuerpo de Carlos fue rescatado de entre las pesadas ruedas del tren determinaron que ya no contaba con vida.

Junto al cuerpo quedaron regados su mochila, sus libretas, bolígrafos y unos zapatos blancos, como los que usan los alumnos de medicina, lo cual



fue corroborado por los peritos y detectives de la Fiscalía General de Justicia capitalina que llegaron a investigar los he hospital, ya que, entre sus pertenencias, encontraron un oficio firmado por el coordinador de los Servicios a la Comunidad de la Facultad de Medicina, Carlos Andrés García y Moreno, donde lo invitaba a asistir a la Ceremonia de Apertura del Ciclo Escolar 2023-2024 en el Centro Cultural Universitario de Tlatelolco.

DRAMÁTICO

Al enterarse que se trataba de un estudiante algunos de los rescatistas se preguntaban

“¿Qué lo había orillado a tomar su fatal decisión?” y, segundos después, encontraron la respuesta, ya que le hallaron un papel con manchas de sangre que decía: “Gracias por toda ayuda: Serás una excepcional doctora. Con cariño, Carlos y Carla”.

De inmediato, los investigadores comenzaron a hacer conjeturas y siguen como principal línea de investigación un suicidio por decepción amorosa.

NO LO CREÍAN

Por su parte, amigos y compañeros de Carlos de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de México (UNAM) no daban crédito a lo sucedido y, aunque aún no saben a ciencia cierta lo que lo orilló a quitarse la vida; dijeron a **BASTA!** que están seguros que lo hizo por una depresión.

“Era muy buen estudiante y estaba en una de las carreras más demandadas de la Máxima Casa de Estudios del país, tenía un gran futuro por delante y muchos motivos para vivir, pero debe haber sufrido algo muy fuerte y doloroso como para tomar una decision tan

drástica”, comentó Elena “N”, estudiante de dicha facultad.

La comunidad estudiantil de la UNAM lamentó profundamente el trágico final de Carlos Fernando, quien eligió el Metro para morir.



· Era un excelente alumno

DEPRESIÓN



Todo indica que el estudiante sufrió un fuerte decepción amorosa y eso lo orilló a suicidarse





El convoy acabó con su vida y sus ilusiones

CASOS QUE



ALARMAN

INDAGAN



La Fiscalía General de Justicia capitalina aún indaga el motivo que orilló al joven al suicidio



PERFORAN BARRIGA DE UN BALAZO



ESPECIAL

Un hombre de 23 años fue asesinado de un balazo en el abdomen cuando se encontraba al interior de la unidad habitacional Dos Leones, ubicada en la colonia San Martín Xochinahuac, alcaldía Azcapotzalco. Su madre dijo a los policías que se trataba de Gerardo Botello; esta persona tenía antecedentes por robo y tentativa de homicidio.

ESPECIAL



LE METE 'PATA' Y ACUESTA SU AUTO

Debido al exceso de velocidad con la que conducía su auto y al pavimento mojado de la calzada General Ignacio Zaragoza, en la colonia Agrícola Pantitlán, en Iztacalco, una joven chocó su vehículo contra el muro de contención y volcó. La conductora fue llevada a un hospital.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**